

Torneo consolación

En Bifurcación

SAN JUAN 3

SANTA EULALIA 1

Al empezar el encuentro el campo presentaba un buen aspecto, debido a la afición que el equipo visitante trajo consigo. Al aparecer los equipos en el campo son recibidos con una fuerte ovación, pelotean durante unos segundos en espera del árbitro que es esperado con entusiasmo, debido a su buen arbitraje realizado en el encuentro contra los Gonzalvos y al pisar el terreno de juego escucha un largo aplauso, forma los equipos, sacando el San Juan que presionan fuertemente sobre la portería eulaliense durante unos minutos, apreciando enseguida su magnífico guardameta que durante toda la tarde había de ser el defensor más sólido con que la delantera sanjuanista tendría que enfrentarse. El San Juan liga algunas jugadas de relieve y vino el primer gol, obra de Pérez, en un remate de cabeza.

Al Santa Eulalia parece que este gol en contra les da ánimos y juegan con mucho nervio, contrarrestando el juego sanjuanista, llegando ante el marco defendido por Pege, que inexplicablemente sale a despejar una pelota con los pies, cuando la podía coger fácilmente con las manos, la falla y llega hasta el fondo de la portería. Quedan un poco fríos los del equipo local, que aprovechan los visitantes para atacar, pero encuentran en Rosalench una muralla infranqueable que les destruye las posibilidades que tienen para aumentar el tanteo terminando la primera parte con el resultado de 1 a 1.

La segunda mitad cambia radicalmente, siendo favorable al San Juan, sus delanteros ligan más, sus medios y defensas están más segu-

ros y hasta Pege parece que recobra su seguridad, entonces se vió más fútbol llegando los dos goles que le dan la victoria por obra de su buen interior Vendrell.

El San Juan no jugó como otras tardes, quizás fuese por ese gol que en jugada desgraciada le dió a los de Santa Eulalia la igualada, no obstante les vimos hacer algo bueno a los 20 minutos finales, siendo su mejor hombre sobre el campo Rosalench que realizó el mejor partido que le hemos visto, seguido de Carlos, Sáez, Vendrell, Romero y Soto, los demás sin desentonar no brillaron como nos tienen acostumbrados. Por el Santa Eulalia, su guardameta rayó a gran altura y dió la más alta nota de amor a su club, pues a pesar de estar lesionado no quiso retirarse del campo, los demás todos por un igual, con mucho entusiasmo, marcando muy de cerca y sin agoatarse, a pesar del fuerte tren que llevaron durante los 90 minutos. Un elogio más sincero para el juez del encuentro señor Viñals que a pesar de estar ligeramente enfermo siguió las jugadas de cerca y supo imponerse en todo momento, su labor fué premiada con los aplausos del público. A sus órdenes los equipos alinearon:

San Juan. — Pege, Rosalench, Carlos, García; Hernández, Sáez; Pérez, Balter, Romero, Vendrell y Soto.

Compre

RADIO IBERIA

en

CICLOS SASTRE

Tel. 153

En Palou

PALOU 2

SAN FELIU DE CODINAS 0

Fué este partido jugado con fases de rapidez y buen juego por ambos equipos y a los 10 minutos de juego el equipo local marca el primer tanto, siguiendo el encuentro

con un juego nivelado pero con más conjunto los discípulos de Canal, pero siendo cortadas todas y cuantas jugadas se acercaban a la portería local, gracias a la buena actuación de las líneas defensivas y de una manera excepcional Juanola, terminando el primer tiempo con el resultado de 1 a 0 a favor de los propietarios del terreno.

Al reanudar el encuentro se juega con un tren más flojo que en el primer tiempo, pero con jugadas peligrosas por ambas porterías, sabiendo defenderse bien los guardadores de los dos marcos y a más de ellos sus líneas defensivas, cuando faltan 5 minutos para terminar el encuentro los visitantes son castigados con un penalty que lo tira el guardameta transformándole con un gol, el segundo tanto a favor de los locales.

A las órdenes del colegiado árbitro señor Antich con regular arbitraje, los equipos se alinearon así:

Palou.—Cosp, Juanola, Viñalonga, Angelet, Asmarats, Riera, Mañá, Puigdoménech, Ventura, Pocerull y Gurri.

San eliu de Codinas. — Vernet, M.r, Capella, Pons, Calzada, Gómez, Illa, Ortafá, Lloveras, Font y González.

Por el San Feliu todos jugaron bien, dando la sensación de buen conjunto, pero el que sobresalió de ellos fué Calzada, mientras por el Palou se defendieron todos bien, distinguiéndose Cosp, Riera y Asmarats por sus admirables entregas y el mejor de los veintidós fué Juanola.

Rodoreda

Copas · Trofeos · Medallas

para todos los deportes

MOTOS GUZZY

CASA MASFERRER

SEGUROS NOVELLAS

Clavé, 30

Granollers

CAJA DE AHORROS PROVINCIAL de la Diputación de Barcelona

OPERACIONES QUE REALIZA

Ahorro a la vista al 2 por 100 anual - Ahorro a plazo fijo al 3 por 100 anual - Cuentas corrientes al 1 por 100 anual - Servicio de huchas para ahorro a domicilio - Préstamos - Rentas vitalicias inmediatas - Cuentas de contribuyente - Custodia de valores

CENTRAL: Fontanella, 7 BARCELONA

AGENCIAS URBANAS: Borne - Gracia - San Martín - Grassot - San Antonio

SUCURSALES: Igualada - Badalona - Pera - Vich - Granollers - Llinás - San Antonio de Vilamajor - Pineda - Villanueva y Geltrú - Viladecans - Masnou - San Juan Despí - Gavá - Castelldefels - Prats de Llusanés - Tarragona - Reus - Tivisa - Lérida - Solsona - Torá - San Guim - Almacellas - Olibana - Bellpuig - Pont de Suert.